



# うさぎぐみだより

2022 年度 1 月号

尚徳福祉会 生麦保育園

うさぎ組での生活もあと少しとなりました。残りの3ヵ月も笑顔が溢れる毎日にできるよう、1日1日を大切に過ごしていきたいと思えます。気温が徐々に低くなり風も冷たい風が吹いていますが、寒さになんて負けずに子どもたちは元気いっぱい外で遊んでいます。



## おたのしみ会

## カルタ遊び

ご参加いただきありがとうございました。  
子どもたちは、練習の時から上手に歌や踊りを踊っていました。ですが、保護者の皆さまを前にして、緊張から歌えなかったり、踊れなかったりして可愛らしい姿を見て頂けないかなと思っていたのですが、そんな担任の思いとは裏腹に本番は今までで一番上手な子どもたちでした！発表が終わり、子どもたちに「とっても上手だったよ」と伝えると嬉しそうにしていました。そして何よりも保護者の皆さまからの大きな拍手が嬉しかったようで、おたのしみ会が終わってから数日間は、子どもたち同士でおたのしみ会ごっこをして遊んでいました。

「せんせい、カルタだしてください」と言って保育者にカルタを出してもらい、乗り物のカルタや食べ物のカルタをして遊んでいることが増えてきました。文字や絵柄でカードを取ることが出来、友だち同士で遊んでいます。保育者が「一緒にやっていい!？」と聞くと「いいけど、せんせいとれるの?」と強気な発言をして、保育者が一枚獲得すると「すごいね」と褒めてくれています。時々、取ったカードが違うことがあり、後から「このカードがない」と言って一度取ったカードを確認してみると、見つかることも…。そんな時は、「間違っ取っちゃった」と大笑いしています。少しずつ文字にも興味を示しているので、見守っていききたいと思います。

## 散歩

体力が付いてきて、少しずつ遠い公園に行けるようになってきたので、「子安台公園」や「キリンビール」に行くことも増えてきました。子安台公園では、滑り台や探検が楽しいようで、お友だちと一緒に楽しそうに遊んでいました。キリンビールでは、行くまでの道のりやキリンビール内でかけっこやかくれんぼをするのが楽しいようで盛り上がっています。これから少し遠い公園に行ってたくさん遊べたらと思っています。



## お知らせ

- ・1月からきりん組に向けて、昼食の時間が変更になります。  
今まで11時15分配膳。11時30分食事開始でしたが、1月から11時30分配膳。11時45分食事開始になります。
- ・子どもたちの衣服や靴が小さくなってきていないか、再度ご確認ください。よろしくお願いいたします。
- ・お休み中にお箸の練習などを行って頂けたらと思います。よろしくお願いいたします。
- ・お忙しい中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。